## Einzigartig in Europa

## Tanzmuseum eröffnet

(aw). Nicht nur die Bibliothek, das Archiv und die Videothek des Deutschen Tanzarchivs haben im Mediapark, Haus Nummer 7 in der dritten Etage, ein neues Zuhause gefunden, hier konnte nun auch eigens ein Tanzmuseum eröffnet werden. Es ist somit das einzige Tanzmuseum Europas und das einzige weltweit, das ganzjährig besucht werden kann.

Von einer Videoinstallation über Skulpturen, Zeichnungen und Fotografien bis hin zu Kostümen und Tanzschuhen gibt es hier, rund um den Tanz in all seinen Schattierungen, einen geschichtlichen Überblick.

Das Museum ist montags, don-

nerstags, freitags und samstags von 10 bis 17 Uhr, dienstags von 12 bis 20 Uhr geöffnet. Der Eintrittspreis beträgt 3 und 6 Mark. Montags ist der Eintritt frei.

Seit 1985 befindet sich diese umfangreiche Sammlung im Besitz der SK Stiftung Kultur der Stadtsparkasse Köln. Unter dem Namen Deutsches Tanzarchiv wurde sie ein Jahr später gemeinsam mit der Stadt als öffentliche, überregionale Spezialsammlung fortgeführt. Seitdem konnte der Bestand in vielen Bereichen vervielfacht werden. Unter anderem befinden sich heute 80.000 Fotos und über 100 Personalnachlässe im Archiv.